

# Prier pour la paix...

## ...Une proposition du mouvement Pax Christi :

Né en France en 1945 à l'initiative de chrétiens français et allemands, Pax Christi devient en 1950 « **Mouvement catholique international pour la paix** », reconnu par l'Église catholique et, aujourd'hui, présent dans plus de 50 pays sur les 5 continents. Pax Christi est reconnu comme Organisation Non Gouvernementale (ONG) consultative auprès des institutions internationales de l'Organisation des Nations Unies (ONU) et de l'Union Européenne.

### Les activités de Pax Christi se conçoivent en trois fonctions inséparables :

- ✓ la **prière** pour la paix,
- ✓ **l'étude**
- ✓ **l'action** personnelle et collective pour la paix.

### Pax Christi agit dans les domaines suivants :

- ✓ Dialogue et éducation à la Paix
- ✓ Désarmement, défense et sécurité
- ✓ Développement solidaire
- ✓ Défense de la création et de l'environnement
- ✓ Droits de l'homme



Sur Reims, Pax Christi propose régulièrement des temps de prière pour la paix.

Le temps de prière pour la sauvegarde de la création du 1<sup>er</sup> septembre a été institué par le pape François en ces termes : « *Partageant avec mon frère bien-aimé le Patriarche Œcuménique Bartholomée la même inquiétude pour l'avenir de la création (cf. Lett. Enc. Laudato si', 7-9), et accueillant la suggestion de son représentant, le Métropolitain Jean de Pergame, qui est intervenu à la présentation de l'Encyclique Laudato si' sur la sauvegarde de notre maison commune, je souhaite vous communiquer ma décision d'instituer également dans l'Église catholique une « Journée Mondiale de Prière pour la Sauvegarde de la Création ». À partir de cette année, cette journée sera célébrée le 1er septembre, comme cela se fait déjà au sein de l'Église orthodoxe.* »

Dans notre diocèse de Reims, ce temps de prière pour la sauvegarde de la création viendra en prélude de la journée de la création prévue le samedi 13 octobre 2018 à l'ermitage St Walfroy.

(source : Lettre de Pax Christi, numéro de juin 2018, disponible auprès d'Evelyne et Michel Freyermuth)

# Des nouvelles de l'EAP...

## L'Équipe d'Animation Paroissiale<sup>1</sup> s'est réunie le 6 juillet 2018

### À retenir :

- ✓ Temps de prière pour la sauvegarde de la création le 1er septembre à 19h45 à Taissy (après la messe), en lien avec le Mouvement Pax Christi: Préparation le mardi 28/08 à 18h chez Evelyne et Michel Freyermuth
- ✓ Fête paroissiale : dimanche 16 septembre :
  - Messe ;
  - Repas partagé ;
  - Après-midi festif et ludique
- Préparation le mercredi 29/08 de 14h30 à 16h30  
dans les salles paroissiales
- ✓ Suivi du projet de vitraux pour l'église Saint Étienne de Trois-Puits
- ✓ Lien avec conseil économique
- ✓ Lessivage des salles paroissiales, effectué le 17/07 (grande salle et cuisine) par une équipe de bénévoles
- ✓ Suivi du label Église verte
- ✓ Suivi de l'équipe d'accompagnement des funérailles, qui s'est réunie le 03/07, et a prévu de se retrouver le 13 septembre
- ✓ Rappel : En lien avec le Service Évangélique des Malades (SEM) de la paroisse : célébration communautaire du sacrement des malades au cours d'une messe, le mardi 23 octobre à 15h en l'église de Cormontreuil, suivie d'un goûter.

<sup>1</sup> L'EAP est composée des membres suivants : les prêtres : Jean-Louis Oudinot, Jean-Marie Guerlin, Paul-Emmanuel Lallement, ; et les laïcs : Francis Courtheoux, Bernadette Mulpas, Anne Maes, Corinne Braconnier-Roussia, Myriam Bonnin